

しっかり応援プロジェクト

事業の拡大

54人の経営支援員は地域の小規模・中小企業の経営改善と持続的発展に向け、支援を行っています。経営者とのコミュニケーションをしっかりと取りながら、課題の解決とさらなる発展に向けた支援活動を展開中。

子どもの笑顔とともに 未来へジャンプ! りあん体操クラブ

今年4月から始めたキッズダンスやヨガ、エアロビクス等の新講座をPRするため、補助金を活用してDMやチラシを作成しました。「こんなことに困っている」と相談すると、親身になって一緒に考え、具体的にアドバイスしてくれ助かっています。今後、事業を充実・拡大させていくため、商工会議所の様々なメニューを利用していきたいと思えます。

25年5月 商工会議所との出会い

地域の人たちに体操クラブのを知ってもらうためにはどうしたら良いか悩んでいた時、知人に勧められて商工会議所に相談しました。経営支援員から紹介された補助金制度を活用し、チラシを2万5千枚作成。新聞の折り込みや、自分たちでポスティングを行ったところ認知度が向上し、夏休みの短期教室への申込み数が増えました。

資金調達の準備をサポート

創業時は、他のスポーツクラブの施設を借りて運営していました。一昨年末、生徒数が順調に増えてきたので専用体育館を持つと考えましたが、準備不足が災いし断念を余儀なくされました。この反省から次回に備え、さまざまな準備を開始。経営支援員の助言を得て経営計画書を整え、月次の収支や生徒数の推移を瞬時に把握できる資金管理表を作成しました。専用体育館開設に向けた資金調達に備えて取り組んだのですが、事業目標を達成するために1ヶ月後、2ヶ月後に何をしなければならぬかが明確になり、将来のビジョンを考える上で大変役に立ちました。

マル経融資でステップアップ

昨年末、商工会議所のマル経融資を活用して資金調達を行い、念願だった自前の体育館を手に入れることができました。今までは時間の制約があり開講できなかった午前中のクラスやキッズダンス、ヨガの教室もスタートし、新たな顧客の掘り起こしにつながっています。マル経融資は無担保・無保証人な上、金利も低く(平成27年10月9日現在:1.15%)、個人事業主にとってありがたい制度です。



代表の上田 喜嗣さん

担当支援員より

上田代表の努力と、子どもたちに愛される人柄で、「りあん体操クラブ」は地域でも良く知られる存在になりました。4月から始めたキッズダンスや大人向けの講座も参加者が増え、今後も引き続き事業運営のお手伝いできればと思います。



企業概要

元インターハイチャンピオンの代表者が主催する体操クラブ。マットや跳び箱、鉄棒、トランポリン等の器械体操を中心に、キッズからシニアまで年齢や体力、目的に応じた丁寧な指導が好評を得ている。学校行事に合わせて、縄跳びやドッジボールの練習を取り入れるなど、地域に密着したカリキュラムも企画。体操を通じて、子どもたちの心と体の健全な育成をサポートしています。

りあん体操クラブ

代表者／上田 喜嗣
住 所／京都市南区久世中久世町5-70-1
TEL／075-201-1517
企業HP／<http://www.lien-gym.com/>